
Subject: Wann ist ein Mann ein Mann !?
Posted by ehrlicher on Mon, 17 May 2010 17:36:53 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Liebe Freunde,

ich beobachte die Geschehen in diesem Forum schon recht lange und ich muss auch sagen, ab
und zu werden wahre Worte niedergeschrieben.

Findet ihr wirklich das dieser ganze trubel mit Fin,Minox etc. es Wert ist? Man fügt seinem
Körper ein Präperat zu, welches massiv in den Hormonhaushalt eingreift > evt. Spätfolgen?!

Wieso geht Ihr nicht einfach ins Bad und rasiert euch die Haare ab? Wir sind Männer und sollten
nicht wegen Haaren rumheulen, auch wenn es für den ein oder anderen echt schwer ist, bzw
sein wird sich von seiner Harrpracht zu trennen.

Das wichtigste im Leben ist Gesundheit. AGA ist keine Sache an der man stirbt und auch keine
Sache von der man Langzeitschäden trägt. 

Ich finde man vergisst immer, dass man eigentlich ziemlich froh sein sollte, dass man gesund ist
und sein Leben leben kann, ob nun mit Haar oder ohne.

Ich werde in 10 -15 jahren sicherlich auch ohne Haare durchs Leben gehen, aber ich bin mir
dessen bewusst und werde meinen Körper nicht mit Mitteln daran hindern sich zu verändern.

Ich wünsche allen "Leidensgenossen" einen wunderschönen Sommer 2010, geht raus und
geniesst die Zeit! Die Welt ist so schön!

Gruß,

EHRLICHER
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